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La V Asamablea Federal de 
IU, que se celebrará en Ma
drid el próximo fm de sema
na, deberá marcar Wl antes y 
un después en la organiza
ción que lidera Julio Angui
tao Una nueva etapa en IU. 
Así lo cree la portavoz de la 
coalición en el Congreso, 
Rosa Aguilar. Un antes, en 
cuanto ala superación de una 
crisis que ha supuesto la ex
pulsión de los miembros de 
Nueva Izquierda y la ruptura 
con Iniciativa per Catalunya, 
por citar sólo algunos ejem
plos. Y un después porque; 
como subraya Aguilar, es 
también la hora de reconocer 
que desde la propia dicección 
de IU "se han cometido erro
res" que han restado credibi
lidad a esta fuerza politica. 
P. Se ha acusado al PCE de 
acaparar el poder en IU y de 
haber roto la coalición. 
R. No es verdad que el PCE 
quiera romper IU, entre otras 
razones porque el PCE no es 
un bloque uniforme. Es un 
partido que incorpora a IU 
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pluralidad, diversidad. El 
conflicto y la convlusión que 
ha vivido IU obedece a dos 
causas. Unas internas y otras 
externas .... 
P. ¿Entre las primeras estaría 
el enfrentamiento de la dtcec
ción de ID con NI, lC ... ? 
R. Lo que ha ocurrido es que 
habia compañeros que, mili
tando en IU, coincidían más 
con otros proyectos politicos. 
El problema no era que man
tuvieran una voz discrepan
te, algo normal. El problema 
era que algunos compañeros 
discrepaban de casi todo. 
P. A la dicección de IU se le ha 
achacado falta de pluralis
mo ... 
R. No es así. Nosotros no he
mos inventado nada. Senci
llamente, cuando se vota una 
propuesta y se aprueba por la 
mayoría, la organización la 
aswne. Eran esos compañe
ros los que no aceptaban que
darse en minoría. 
P. ¿No cree entonces que la 
crisis sea un poco culpa de to
dos, de los que se han ido y de 
los que se han quedado? 
R. Bueno, no voy a negar que 
haya algt.ll1aS personas que 
tengan posiciones sectarias 
dentro de IU pero, desde lue
go, no es el caso del PCE como 
organización, que en ningún 
caso ha querido hacerse con 
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el poder dentro de IU con mé
todos ilícitos. El problema 
era que ha habido personas 
que, militando en IU, se sen
tían más próximas a otros 
proyectos. 
P. ¿Cree que ha llegado la 
hora de hacer autocrítica? 
R. Creo que hay que hacer es
fuerzos por superar algunas 
cosas en las que nos hemos 
equivocado. Que nadie pien
se que estamos en posesión 
de la verdad absoluta. La ma
yoría de IU hemos cometidos 
errores, nos hemos equivoca
do en formas, métodos y ma
neras y en formulaciones po
liticas. La V Asamblea es un 
buen momento para recono
cer que también nosotros nos 
hemos equivocado. 
P. Hablaba también de unas 
causas externas que han in
fluido en la crísis de IU. ¿A 
qué se refiere? 
R. De lo ocurrido en IU ha ju
gado y juega un papel impor
tante la intención bipartidis
ta de PSOE y PP. IU es una 
fuerza política que molesta al 
sistema, a los poderes econó
micos y fmancieros, que mo
lesta al bipartidismo porque, 
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por lila parte, hacemos opo
sición frontal a la Política del 
PP y,porotraparte, ponemos 
en evidencia la política del 
PSOE cuando respalda posi
ciones neoliberales. 
P. ¿Qué me dice del coste elec
toral que la crisis? 
R. La V Asamablea debe ser la 
apertura de una nueva etapa 
para ID, de recuperación de 
personas que han votado 
siempre IU y que en estos mo
mentos tienen dudas o que, 
como consecuencia de nues-' 
tra crisis interna, pasada ya, 
decidieron retirar su voto a 
ID. Tenemos que hacer de ID 
una organización donde pre
valezca el sentido común, la 
tolerancia y la sensatez. 
P. ¿Qué papel juega Julio An
guita en esta nueva etapa de 
buenos propósitos? 
R. Lo digo porque el coordina
dor general no tiene muy 
buena imagen de cara al exte
rior. Se le ve como llila espe
cie de 'iluminado' que se de
dica a imponer sus tesis en la 
coalición a toda costa. Me pa
rece una tremenda injusticia 
la campaña premeditada que 
se ha hecho de Anguita, si
tuándole fuera de la realidad, 
cuando no es cierto. Lo que 
pasa es que Anguita describe 
con demasiada crude;z:a la 
realidad y eso no gusta. 

Al ~ongreso, 
todos por la 
puerta de· 
los leones 
Los ciudadanos podrán 
acceder esta semana al 
Parlamento por su 
entrada principal, que 
sólo se abre en la 
apertura de las 
legislaturas, 

Madrid I Dl6.-La entra
da principal del Congreso 
de los Diputados, conoci
da como la entrada de los 
leones, se abrirá por pri
mera vez a los ciudadanos 
la próxima semana con 
motivo de los actos con
memorativos del XIX Ani
versario de la Constitu
ción, según infonnó ayer 
en rueda de prensa el pre
sidente de la Cámara 
Baja, Federico Trilio. 

Esta novedad se enmar
ca dentro de las 'Jornadas 
de Puertas Abiertas' que 
se desarrollarán durante 
los próximos miércoles y 
jueves. Como recordó Tri
lio, la entrada de los leo
nes sólo se abre con moti
vo de la apertura solemne 
de cada legislatura, en 
unos actos presididos por 
el Rey. 

La idea de abrir el Con
greso a los ciudadanos y 
pennitir que accedan a 
sus depedencias desde la 
puerta principal "es llila 
oportunidad más para 
aproximar el Parlamento 
al pueblo, más allá del 
sentido simbólico", expli
có. 

Los actos conmemora
tivos comenzarán maña
na, martes, por la tarde 
con una conferencia que 
pronunciaI-á el ex presi· 
dente del Congreso Lan
delino Lavilla, que versa
rá sobre la lealtad a la 
Constitución. 

El miércoles y el jueves 
serán los días que el Par
lamento dedique a las 
citadas 'Jornadas de 
Puertas Abiertas'. Por 
primera vez, los ciudada
nos podrán visitar zonas 
hasta ahora inaccesibles, 
como la biblioteca o la 
galeria de retratos de pre
sidentes del Congreso, así 
como el edificio de 
ampliación donde se 
encuentran la sala de 
prensa y las salas donde 
se celebran las comisio
nes. 

Con motivo de estas jor
nadas, los visitantes 
---que sólo tendrán que 
enseñar el DNI para 
entrar en el Congreso
recibirán como recuerdo 
una bolsa con el vídeo 
conmemorativo. de los 20 
años de democracia, llila 
edición facsimil de la 
Constitución Española y 
un folleto del Parlamento. 

Por otro lado, el viernes 
se celebrará el tradicional 
almuerzo con los ex presi
dentes del Congreso y la 
entrega de condecoracio
nes a fllilcionarios de los 
distintos cuerpos. 
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